
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和 5年 7月 28日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                                       報告者 則武優貴 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和 5年 7月 10日  20時 00分 ～  21時 00分  

開催場所   市役所 4階 401会議室 
  

代表者 

（委員会名） 

勝又利裕 

総務委員会 

 

出席議員  勝又利裕 浅田基行 岡本和枝 三富美代子 則武優貴 

参加市民数 

（団体名）  
13人 （交通指導委員会） 

実

施

内 

容  

議会報告  
    

意見交換  
 

 テーマは絞らずに、市政・市議会の取り組みなどについての意見交換 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・道の駅はどこに作るのか。 

→今年度基本構想策定に着手する。交通量などを考慮し整備していくが、場所等

については未定。 

・東小と向田小の統合はいつなのか。また、東小校舎は大きくするのか。 

→令和 7年度に統合の予定であり、現校舎での改修を予定している。 

・ウーブン・シティを含めた構想について、道路や企業を立地させるのか。 

→岩波駅周辺整備として、御宿第一歩道橋を撤去し、人だけではなく最新のパー

ソナルモビリティなどが走れる遊歩道を整備する。企業は北部地域などの産業集

積ゾーンに誘致していく予定。 

・裾野（深良）新駅はどうなっているのか。 

→人口の 4割が居住する調整区域について、今年度と来年度に調整区域の地区計

画適用の基本方針の策定を予定しており、その中で検討されていくものと思われ

る。 

・子供たちが遊べる公園を作っては 

→駅西の区画整理が進んでおり、公園の整備が予定されている。 

・学校周辺のスクールゾーンの時間帯が 7時から 8時となっている中で、生徒の

通学時間帯が 8時 15分までとなっており時間がずれている。 

→15分間のずれについて、会終了後に教育委員会へ確認：東小学校から警察へ提

出されており、実施時期回答待ち。 

  


